



El martes 13 de diciembre Iliana Olivié (responsable del área de Cooperación Internacional y Desarrollo del Real Instituto Elcano), José María Larrú (Universidad San Pablo CEU), y Rafael Domínguez (director de la COIBA) hablarán en el MICID sobre las perspectivas de la cooperación española al desarrollo en la próxima legislatura.

Domínguez realizará el diagnóstico sobre la triple crisis del sistema internacional de cooperación al desarrollo: de actores, agenda e instrumentos. Larrú, que se halla realizando una estancia de investigación la Cátedra de Cooperación, se centrará en uno de los principales cuellos de botella de la política española de cooperación que es la dispersión geográfica y sectorial. Y Olivié, que integra el grupo de I+D+i en Desarrollo Humano y Cooperación Internacional, abordará los otros bloqueos (institucionales, de capacidades y recursos humanos, y de rendición de cuentas y evaluación), para terminar con una serie de recomendaciones que permitan construir una política de desarrollo internacional, con perfil propio, estratégica y de calidad, que pasaría por adaptar la arquitectura institucional a las necesidades nacionales e internacionales del sistema de cooperación, adecuar las capacidades y los recursos humanos, concentrar la ayuda en menos actores, sectores, países e instrumentos, y mejorar el sistema de rendición de cuentas, incluyendo la evaluación.